

'LOS MEXIQUENSES VOTARON EN LIBERTAD'

GOBERNADORA DIJO QUE ESTRATEGIA

DE SEGURIDAD FUE EXITOSA Y

SE CONGRATULÓ DE RESULTADOS



EDOMEX@ Ia Co.

GERARDO GARCÍA EDOMEX@ ELHERALDODE MEXICO.COM

La gobernadora mexiquense, Delfina Gómez Álvarez, se congratuló de la estrategia de seguridad implementada para garantizar una jornada electoral libre y tranquila. Afirmó que estuvo a la altura de la ciudadanía mexiquense.

Lo anterior, luego de revisar las acciones al seno de la Mesa de Coordinación para 88

MUNICIPIOS GANÓ LA ALIANZA "SIGAMOS HACIENDO HISTORIA". la Construcción de la Paz, en la que participan autoridades estatales y federales.

Resaltó la instalación total de 20 mil 979 casillas y que hubo condiciones para que la población votara en un ambiente democrático, libre y de tranquilidad, generado por la acción coordinada entre autoridades federales, estatales, municipales y electorales.

Además, Gómez felicitó a Claudia Sheinbaum y Clara Brugada por sus triunfos; dijo TRABAJAMOS
PARA QUE EL
PROCESO ELECTORAL EN EL
EDOMEX ESTUVIERA A LA ALTURA DE LA FECHA HISTÓRICA
OUE VIVIMOS'

DELFINA GÓMEZ GOBERNADORA DEL ESTADO DE MÉXICO que trabajará con ellas, que #EsTiempoDeMujeres.

Mientras que en la entidad Morena y sus aliados se llevaron carro completo: ganó 88 municipios y alcanzaría la mayoría calificada en la 62 Legislatura, al tener 40 de las 45 diputaciones de mayoría relativa, pero falta repartir 30 de representación proporcional.

El Programa de Resultados Electorales Preliminares superó 96 por ciento de avance a las 16:00 horas de ayer. La participación ciudadana quedó en 64 por ciento, tres por ciento menos que en 2018, y es que sufragaron 7 millones 856 mil 708, de los más de 13 millones posibles.

Morena se consolidó como primera fuerza política electoral y confirmó su bastión en la zona oriente, pero también desdibujó el corredor azul, en Valle de México, arrebatando municipios en Valle de Toluca, así como en zona norte y sur.

"Sigamos Haciendo Historia" ganó 51 demarcaciones y en lo individual: Morena, 28; PVEM, seis, y PT, tres. "Fuerza y Corazón por Edomex" se quedó con 20 municipios e individualmente: PRI, cinco; NAEM, dos; PAN, uno, y PRD, uno. MC será gobierno en ocho localidades. "

INDISCUTIBLE GANADOR Morena retuvo
 Ecatepec, Texcoco,
 Tecárnac y Neza hualcóyotl.

 También Tecámac, Tultitlán, Tultepec y La Paz, entre otros. Arrebató municipios como Toluca,
 Atlacomulco, Ixtlahuaca y Acambay.

 Borró el corredor azul con Naucalpan, Tlanepantla y Cuautitlán Izcalli.

Pág. 30 2/2



BALANCE | • La mañana de ayer, Delfina Gómez realizó una revisión de las acciones emprendidas durante los comicios.



PONDERA TRABAJO COORDINADO

Edomex hizo historia, asegura Delfina Gómez

La gobernadora reconoció a los mexiquenses que con su voto generaron una fiesta democrática en toda la entidad

REDACCIÓN

La gobernadora Delfina Gómez Álvarez evaluó la estrategia implementada en la Mesa Permanente y los Centros de Mando en Toluca y Ecatepec, la cual permitió la instalación total de 20 mil 979 casillas y estar a la altura de la ciudadanía mexiquense que salió a votar en un ambiente democrático, libre y de tranquilidad, generado por la acción coordinada entre autoridades federales, estatales, municipales y electorales.

"En la Mesa de Coordinación para la Construcción de la Paz, revisamos las acciones que, en conjunto, se desarrollaron para garantizar que las elecciones de ayer se realizaran de manera pacífica. Con #ElPoderDeServir, trabajamos de manera coordinada para que el proceso electoral en el #EstadoDeMéxico estuviera a la altura de la fecha histórica que vivimos. Tengan todos un excelente inicio



▲ La mandataria encabezó los trabajos de la Mesa de Coordinación para la Construcción de la Paz. Foto especial

de semana!", señaló la gobernadora Delfina Gómez en redes sociales.

Entre estas acciones se encuentran la instalación de la Mesa Permanente de Paz en el Centro de Control, Comando, Comunicación, Cómputo y Calidad (C5) en la capital mexiquense, que sesionó durante todo el fin de semana y el establecimiento de dos Centros de Mando en los C5 de Toluca y Ecatepec, donde se vigiló el desarrollo de la Jornada Electoral en los 125 municipios de la entidad.



Delfina: fue ambiente de democracia y libertad

Resguardo de votantes. La mandataria evaluó la estrategia implementada que describió "a la altura de los mexiguenses"



"En la Mesa de Coordinación revisamos las acciones en conjunto". ESPECIAL

MONSERRAT MATA

Al evaluar la estrategia de seguridad implementada durante la jornada electoral de este domingo 2 de junio, la gobernadora del Estado de México, Delfina Gómez Álvarez, sostuvo que el despliegue implementado entre las autoridades federales, estatales, municipales y electorales estuvo a la altura de la ciudadanía mexiquense "que salió a votar en un ambiente democrático, libre y de tranquilidad".

Al encabezar la Mesa de Coordinación para la Construcción de la Paz, este lunes, la gobernadora mexiquense evaluó dichos trabajos que permitieron la instalación total de 20 mil 979 casillas y el desarrollo de una jornada electoral pacífica.

"En la Mesa de Coordinación para la Construc-Estado de México estuvieción de la Paz, ra a la altura de la fecha revisamos las histórica que vivimos", acciones que, en enfatizó la edil. conjunto, se desarrollaron para garantizar que las elecciones de ayer se realizaran de manera pacífica, Con #ElPoder De Servir, trabajamos de manera coordinada para que el proceso electoral en el #EstadoDe-México estuviera a la altura de la fecha histórica que vivimos. iTengan todos un excelente inicio de semana!", señaló la mandataria en sus redes sociales.

Trabajos coordinados

La gobernadora mexiquense Delfina Gómez activó los trabajos de la Mesa Permanente de Coordinación para la Construcción de la Paz en el marco de la jornada electoral de este domingo. Mediante esta reunión se monitorearon los reportes generados en los 125 municipios de la entidad mexiquense, además se dio seguimiento en tiempo real a las 20 mil cámaras de vigilancia a través de los Centros de Mando en los centros de Control, Comando, Comunicación, Cómputo y Calidad (C5) de Tolucay Ecatepec.

Operativo especial

Como parte del operativo "Elección Segura 2024", participaron 14 mil policías, mil 204 unidades, 20 mil cámaras de vigilancia, 60 drones, 79 autobuses, cinco ambulancias y un helicóptero, a través de patrullajes preventivos, disuasivos, de reacción, protección, apoyo,

"Trabajamos de manera conjunta para que el proceso electoral en el

> de la fecha e vivimos", la edil. Municipales del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), también se sumó la Guardia Nacional que desplegó 400 elementos, con 100

tas Distritales v

plegó 400 elementos, con 100 unidades, además de elementos de la Fiscalía estatal y las Policías municipales.

En la mesa número 105 del año, participaron Horacio Duarte Olivares, secretario general de Gobierno; Andrés Andrade Téllez, secretario de Seguridad estatal; José Luis Cervantes Martínez, fiscal general de Justicia del Estado de México, así como representantes de las Secretarías de la Defensa Nacional (Sedena) y de Marina (Semar), de la Guardia Nacional (GN) y del Centro Nacional de Inteligencia.